



朝夕の気温がぐっと涼しくなり、一日一日と秋に近づいているような気がします。これから気温差が大きくなる時期です。体調管理に十分気を付け過ぎていきたいと思います。また、10月の運動会に向けても取り組んでいきたいと思います。



プール楽しかったね♪

子ども達が毎日楽しみにしていたプール。友だちや保育者とバケツで水をかけ合ったり、ビート板やいかだで浮いたり流れたりするのを味わったり、ビニール袋に水やお宝を入れたりして、好きな遊びを友だちと楽しみながら元気に動き回っていました。



また、友だちに刺激を受けたり、「鼻をつまんだら大丈夫だよ!」「一緒にやってみよ」と励まされたりして、初めて水中で目を開けられた、顔を水面につけられたと、子ども達が大きな一歩を踏み出した場面にたくさん出会えた時間でもあり、改めて『友だちパワー』の素晴らしさを感じる時間でもありました。

これからも『友だちパワー』をどんどん強くして、助け合うこと、協力することの大切さを感じながら運動会や発表会へと日々の活動を楽しんでいきたいと思います。

9月の行事予定

- 5日(月) 交通安全集会
 - 7日(水) 身体測定
 - 9日(金) アイアイ誕生会
 - 14日(水) 誕生会
 - 15日(木) 防災集会
 - 21日(水) 米子高校交流
 - 28日(水) 運動会リハーサル(午前)
尚徳中学校壮行会(午後)
 - 29日(木) 避難訓練(小学校合同)
- ※毎週水曜日はバイキング給食です。
ただし、14日(水)のバイキング給食は12日(月)に変更となります。

『長い針が〇〇には…』

就学に向けて時計の針を意識できるように取り組んでいます。今までは『片付けの時間』を伝えてきましたが、現在は、「長い針が〇〇には座る(並ぶ等)」というように次の活動の開始を伝えています。玩具の片付けや排泄などをその時間に間に合うように行動することをみんなで心がけています。

少しずつ時計への意識が高まり、友だちと片付けのタイミングを話し合う姿、「片付けしなくて間に合う?」と声をかける姿、みんなが間に合うように率先して片づけを始める姿に成長を感じました。

小学校によってはチャイムがないところもあります。『休憩時間に次の授業の準備をする』というそんな習慣につなげていけたらと思います。



運動会(10/9)についてのお願いです。

- ★動きやすい服装での参加をお願いします。 上⇒白っぽいTシャツ
下⇒短パン or ハーフパンツ(色は自由です)
 - ★カーブでも思い切り走れるよう、今年度はぞうぐみのリレーは運動靴を履いて行きます。外遊び用の靴とは別に、履きなれた運動しやすい靴を9月中旬頃までにご用意ください。
- ご協力をお願いします。

